
CAMARA MUNICIPAL DE PILAR -ALAGOAS

Rua Miguel Macedo, n9100 -centro CEP -57.150J}00

Ata da Sessao Ordinaria da Camara Munic.Ipal de Pilar, realizada no
dia 25 de mango de 2021,  sob a Presid6nc.Ia do vereador Tayronne
Henrique dos Santos.   Aos   vinte e cinco dias do mss de mango   do
ano  de  2021  (dois  mil  e vinte  urn),  estando  na  hora  regimental,  o
Senhor Presidente, vereador Tayronne Henrique dos Santos,  pediu
que a Primeira Secret6ria da Mesa Diretora, vereadora Tha.is V.iana
de Mendonca Canuto, fizesse a chamada dos senhores vereadores,
comparecendo:  Tayronne   Henrique  dos  Santos,   Jose  Lavodnas
Rodrigues  de  Assis  Junior,   Luiz  Carlos  Omena  da  Silva,   Marco
Antonio  Silva  de  Oliveira,  Thais  Viana  de  Mendonga  Canuto,  Joeli
Cristini Pinheiro Lopes Cavalcanti, Djacy Washington Clemente Maia,
Henrique  Correia  Pinhejro,  Neilza  Elias  da  Sillva,  Mario  Rafael  de
Farias  Lages, Thiago Viana de Mendonea Canuto, Adriano Marcelo
Omena  Costa  e  Benedito  Cavalcante  de  Barros  Neto  .  Havendo
nclmero legal, o Senhor Presidente abriu os trabalhos e solicitou que
o Redator de atas fizesse a leitura da ata da tlltima sessao ordinaria,
em   seguida   colocou   a   mesma   em  d.Iscussao,   e   nao   havendo
pronunciamento contfario a  veda?ao da  mesma,  a  ata foi  vctada e
aprovada por unanimidade. Em seguida o senhor presidente solicitou
que o segundo Secret6rio da Mesa Diretora, fizesse a leitura da pauta
da ordem do dia, constando das seguintes materias:   Projeto de Lei
n°  008/2021  do  Poder  Legislativo  de  autoria  da  vereadora Tha'is
Viana  de   Mendon?a  Canuto,   que  disp6e  sobre  gratificagao  dos

profissionais de satlde das Unidades  Basicas de Sadde da  Familia,
Equipe Multiprofissional, Satlde Bucal com recursos dos indicadores
de    desempenho    do    Programa    Previne    Brasil    e    da    outras
providencias,  para  as  Comiss6es de  legislaeao,  Justiga e  Redagao
Final  e  de  Finangas,  Oreamento  e  Fiscalizagao  emitirem  parecer;
Projeto  de  Decreto  Legislativo  n°  002/2021de  autoria  do  vereador
Tayronne Henrique dos Santos, que convoca o Secrefario de Satlde
para esclarecimentos sobre quais a?6es esta tomando no combate
ao COVID 19,  para as Comiss6es de Legisla?ao, Justiga e Reda?ao
Final e  de Satide e Assistencia Social emitirem parecer; Parecer n°



008/2021   da  Comissao  de  Legisla?ao,  Justiga  e  Reda?ao  Final
referente  a  Emenda  Modifiicativa  002/2021  de  autoria  do  vereador
Djacy  Maia,  que  modifica  a   ementa  e  o  art.  2° do  Projeto de  Lei
003/2021  do  Poder  Legislativo;  Emenda  Modifilcativa  002/2021  de
autoria do vereador Djacy Maia, que modifica a ementa e o art. 2° do
Projeto de  Lei  003/2021  do Poder Legislativo;  Parecer n° 009/2021
da  Comissao  de  Legisla?ao,  Justi?a  e  Reda?ao  Final  referente  a
Emenda  supressiva  001/2021  de  autoria  do vereador Djacy  Maia,

que modifica a ementa e o art. 4° do Projeto de Lei 003/2021 do Poder
Legislativo;  Emenda  supressiva  001/2021  de  autoria  do  vereador
Djacy  Maia,  que  modifica  a  emenda  e  o  art.  4° do  Projeto de  Lei
003/2021  do Poder Legislativa; 2a discussao e 2a vota?5o do Projeto
de  Lei  n°  003/2021   do  Poder  Legislativo  de  autoria  do  vereador
Henrique   Correia   Pinheiro,   que   denomina   o   Shopping   Popular
Pilaf/Al, localizado na rua Otacilio; Parecer n° 010/2021 da Com.Issao
de   Legislagao,   Just.lea   e   Reda?ao   F.Inal   referente   a   Emenda
modificativa   003/2021   de   autoria   do   vereador  Djacy   Maia,   que
modifica a ementa do Projeto de Lei 004/2021  do Poder Legislativo;
Emenda modificativa 003/2021  de autoria do vereador Djacy Maia,

que   modifica   a   ementa   do   Projeto  de   Lei   004/2021   do   Poder
Legislativo; 2a discussao e 2a vota?ao do Prtyeto de Lei n° 004/2021
do   Poder  Legislativo   de   autoria   do   vereador  Thiago   Viana   de
Mendon?a  Canuto,  que  disp6e  sobre:  denominagao  do  nome  do
Complexo   Educacional;   Parecer   n°   011/2021   da   Com.issao   de
Legisla?ao, Justi?a e Reda?ao Final referente a Emenda Modificativa
004/2021  de autoria do vereador Djacy Maia, que modifilca o art.  1°
do  Projeto  de  Decreto  Legislativo  001/2021  do  Poder  Legislativo;
Emenda  Modifilcativa 004/2021  de  autoria do vereador Djacy  Maia,

que modifica o art.  1° do Projeto de Decreto Legislativo 001/2021  do
Poder Legislativo;  2a discussao e 2a vota?ao do Projeto de Decreto
Legislativo  n° 001/2021, de autoria do vereador Luiz Carlos Omena
da  Silva,  que  concede  Titulo  de  C.Idadao  Honofario  de  Pilar  ao
Senhor Ant6nio Ferreira da  Silva e da outras providencias;  Parecer
n°  012/2021  da  Comissao  de  Legisla?ao,  Justi?a  e  Reda?ao  F.inal
referente ao Projeto de lei n° 005/2021  do Legislativo de autoria do
vereador  Benedito  Cavalcante  de  Barros  Neto,  que  denomina  a
futura  Pra?a  localizada  entre  as  ruas  Gettilio  Vargas  e  Bafao  do



Mdndau de : Tibdroio Ferreira dos Santos e da outras provid6ncias;
1 a discussao e 1 a votaeao do Projeto de lei n° 005/2021 do Legislativo
de  autoria  do  vereador  Benedito  Cavalcante  de  Barros  Neto,  que
denomina a futura Pra?a localizada entre as ruas Getdlio Vargas e
Bafao  do  Milndau  de  :  Tibdroio  Ferreira  dos  Santos  e  d6  outras

providencias;   Parecer  n°  013/2021   da   Comiss5o  de  Legisla?ao,
Justi?a  e  Reda?ao  Final  referente  ao  Projeto  de  lei  007/2021  do
Leg/.s/af/.vo  de  aufon.a  da  vereadora  Joeli  Cristini   Pinheiro  Lopes
Cavalcandi,  que  institui  a  ..Campanha  Mango  Roxo.I  no  ambito  do
Municipio  de   Pilar  e   da  outras  providencias;   1a  discuss5o  e   la
votagao  do  Projeto  de  lei  007/2021   do  Legislatilvo  de  autoria  da
vereadora  Joeli  Cristini   Pinheiro   Lopes  Cavalcanti,   qwe  t'nsfr.fu/.  a
•.Campanha Mar?o Roxo.. no ambito do Municipio de Pilar e da outras

providencias;  indica?ao  019/2021  que  sugere  ao  Senhor  Prefeito:
desapropria?i5o, municipaliza?ao e melhorias do campo de futebol da
Comunidade   mangabeiras,   de   autoria  do  vereador  Djacy  Maia.,
Indica?ao n° 026/2021, que sugere ao Senhor Prefeito: reforma das
lavanderias  ptiblicas  das  ruas:  Tavares  Bastos,  Otavio  Gomes  e
Ant6nio  Faustino,  Pilar,  fechamento da  lavanderia  ptlblica  da  Rua:
Edite   Fran?a   de   Oliveira,   Cha   do   Pilar;   indicagao   033/2021que
sugere  ao  Senhor  Prefeito:  a  cria?ao  da  Unidade  Amiga  projeto
p.Ioneiro em todo Estado de Alagoas, de autoria do vereador Mario
Rafael de Farias Lages., indica?ao 035/2021  que sugere ao Senhor
prefeito:  pavimenta?ao,  ilumina?5o  e  constru?ao  de  urn  muro  de
prote?ao no reservat6rio de recepgao de aguas pluviais na rua que
da aceso a Pra?a do Ed.lie Franga ao Morada do Alto de autoria do
vereador Thiago  Viana  de  Mendonga  Canuto;  jndica?ao  038/2021

que sugere ao senhor Prefeito: a constru?ao dse banheiros sanitEirios
nos  cemiterios  poblicos de  Pilal/AL,  sao  eles  Cemit6rio  Senhor do
Bomfim localizado na Cha do Pilare Cemiterio  Sao Vicente de Paulo
localizado no Centro,  tamb6m  amplia?ao do Cemit6rio  Sao Vicente
de  Paulo,  de  autoria  do  vereador  Luiz  Carlos  Omena  da  Silva;
indica?ao  041/2021   que  sugere  ao  senhor  Prefeito  urn  Guia  de
Turismo no Alto do Cruzeiro, de autoria do vereador Henrique Correia
Pinheiro;  indica?ao 042/2021  que sugere ao senhor Prefeito: que a
Secretaria  de  Satlde  se  digne  a  adquirir  m6scaras  apropriadas  e
referendadas pela O.M.S, Anvisa e Ministerio da sailde, mascaras de



protegao individual para que seja doadas a cada cidadao pilarense,
assim  como  todos  os  funcion6rios  pdblicos  que  no  uso  de  suas
atribui?6es    tamb6m    colaboram    neste    combate    a    pandemia;
indica?5o 041/2021 que sugere ao Senhor Prefeito: que a Secretaria
de Assistencia Social em parceria com as Secretarias de Saclde de
Educa?ao e Cultura, divulguem de forma abrangente no Municipio de
Pilar a campanha "Lei do minuto seguinte",  que trata sobre a Lei n°
12.845,  de  1°  de  Agosto  de  2013,  conhecida  como  Lei  do  minute
seguinte, de autoria da vereadora Thais Viana Mendon?a Canuto. 0
Senhor Pros.Idente encaminhou os Projetos de lei n° 008/2021  para
as Comiss6es de Leg.Isla?ao, Justi?a e Reda?ao Final e de Finan?as,
Ongamento  e   Fiscaliza?ao   e   Projeto   de   Decreto   Legislativo   n°
002/2021  para as Comiss6es de Legisla?ao, Justi?a e Redagao Final
e  de  Sadde  e  Assistencia  Social  emitirem  parecer.  Discussao  e
vota?ao do Parecer n° 008/202 da Comissao de Legisla?ao, Justi?a
e   Reda?ao   Final   referente  a   Emenda   Modjfilcativa   002/2021   de
autoria do vereador Djacy Maia, que modifica a emenda e o art. 2° do
Projeto  de  Lei  003/2021   do  Poder  Legislativo.  Com  a  palavra  a
relatora,  vereadora Thais  Viana de  Mendon?a Canuto deu  parecer
favofavel.    Nao  havendo  pronunciamento  a  materia  foi  votada  e
aprovada   por   unanimidade.   Discussao   e   vota?ao   da   Emenda
Modificativa   002/2021   de   autoria   do  vereador  Djacy   Maia,   que
modifilca a ementa e o art.  2° do Projeto de Lei 003/2021  do Poder
Legislativo.  Com  a  palavra o autor,  vereador Djacy  Maia disse  que
essa  ementa  modificativa  altera  apenas  coesao  textual,  por  essa
razao    pede    apoio    aos    demais    vereadores.     Nao    havendo
pronunciamento  a  mat6ria foi  votada e  aprovada  por unanimidade.
Colocado  em  discussao  e  vota?ao  do  Parecer  n°  009/2021   da
Comissao   de   Legisla?ao,   Justiga   e   Reda?ao   Final   referente   a
Emenda  supressiva  001/2021  de  autoria  do  vereador  Djacy  Maia,
que modifica a ementa e o art. 4° do Projeto de Lei 003/2021 do Poder
Legislativa. Com a palavra a relatora, vereadora Thais Canuto, que
deu  parecer favofavel.  N5o  havendo pronunciamento a  mat5ria foi
votada   e   aprovada   por  unanimidade.   Discussao   e   vota?ao   da
Emenda  supressiva  001/2021  de  autoria  do vereador Djacy  Maia,
que modifica a ementa e o art. 4° do Projeto de Lei 003/2021 do Poder
Legislativa.   Com   a  palavra   o  autor,   vereador  Djacy  Maia,  essa



emenda supressiva,  apenas sobre tecnica legislativa.  Nao havendo
pronunciamento a materia foi votada e aprovada por unanimidade. 2a
discussao  e  2a  vota?ao  do  Projeto  de  Lei  n°  003/2021  do  Poder
Legislativo. Com a palavra o autor, vereador Henrique Pinheiro pede
apoio  de  todos,   fala   urn  pouco  de  quem  foi  o  Senhor  Delson
Benvindo, comeroiante que faleceu vitima do COVID.  Nao havendo

pronunciamento a mat6ria foi votada e aprovada por unanimidade em
2a   vota?ao.   Discussao   e   vota?ao   do   Parecer  n°   010/2021   da
Comiss6es  de  Legisla?ao,   Justi?a  e   Reda?ao  Final   referente  a
Emenda  modificativa 003/2021  de autoria do vereador Djacy Maia,
que   modifica   a   ementa  do   Projeto  de   Lei   004/2021   do   Poder
Legislativo.   Com a palavra a relatora, vereadora Thais Canuto, que
deu  parecer favofavel.  Nao havendo pronunciamento a  materila foi
votada   e   aprovada   por   unanimidade.   Discussao   e   vota?ao   da
Emenda  modificativa  003/2021  de autoria  do vereador Djacy Maia,
que   modifica  a  ementa   do   Projeto  de   Lei   004/2021   do   Poder
Legislativo.  Com  a  palavra  o  autor,  vereador  Djacy  Maia,  essa
ementa, apenas de coesao textual. Nao havendo pronunciamento a
materia foi votada e  aprovada  por unanimidade.  2a discussao e 2a
votag5o do Projeto de Lei n° 004/2021  do Poder Legislativo. Com a

palavra ao autor, vereador Thiago Canuto, disse que 6 urn projeto de
lei  simples,  que  6  uma  homenagem  merecida  a  seu  av6.  Com  a
palavra o vereador marco Cachoeira, parabeniza o autor da mat6ria.
Nao havendo mais pronunciamento a mat6ria foi votada e aprovada
por unanimidade em 2a votagao. Discussao e vota?ao do Parecer n°
011/2021   da  Comissao  de  Legisla?ao,  Justiga  e  Redagao  Final
referente  a  Emenda  modificativa  004/2021  de  autoria  do  vereador
Djacy Maia, que modifica o art.  1° do Projeto de Decreto Legislativo
001/2021  do Poder Legislativo.  Com a palavra a relatora, vereadora
Thais    Canuto,     que    deu     parecer    favofavel.     Nao    havendo
pronunciamento  a  mat6ria foi  votada e  aprovada  por unanimidade.
Discussao e vota?ao da Emenda Medifilcat.Iva 004/2021 de autoria do
vereador Djacy Maia,  que  modifica o art.  1° do Projeto de  Decreto
Legislativo  001/2021  do  Poder Legislativo.  Com  a  palavra  o  autor,
vereador Djacy Maia, essa ementa para colocar apenas a referfencia
de  quem  se  tratava  o  homenageado,   alcunha  Formiga.  Com   a
palavra o vereador Luiz Carlos disse que  pariic.Ipou da reuniao das



Comiss6es  e  assim   dando  seu   apoio  a  ementa.   Nao  havendo
pronunciamento  a  materia foi votada e  aprovada  por unanimidade.
Colocado  em  2a  discussao  e  2a  votagao  do  Projeto  de  Decreto
Legislativo n° 001/2021Com a palavra o autor, vereador Luiz Carios
Omena,  disse  que  o  amigo  Formiga  veio  de  Cha  Preta  e  merece
como    varios    outros     pilarenses    esse    titulo.     Nao    havendo
pronunciamento a mat6ria foi vctada e aprovada por unanimidade em
2a   votagao.   Discussao   e   vota?ao   do   Parecer  n°   012/2021   da
Comissi5o  de   Legisla?5o,   Justiga  e   Redagao   Final   referente   ao
Projeto de lei n° 005/2021  do Legislativo. Com a palavra a relatora,
vereadora Thais Canuto,  que deu  parecer favofavel.  Nao havendo
pronunciamento a  materia foi votada e aprovada  por unanimidade.
Foi  colocado  em  la  discussao  e  la  vota?ao  do  Projeto  de  Lei  n°
005/2021  do Legislativo Com a palavra o autor, vereador Biu Barros,
disse   que   Sr.   Tibdroio   foi   uma   pessoa   de   bern,   carismatica,

prestativa, filho ilustre de Pilar,  merece essa pequena homenagem.
Com  a  palavra  o  vereador  Luiz  Carlos  disse  que  Senhor Tibclroio
funcionario   do   Minist6rio   da   Agriculture,   uma   pessoa   que   tern
diversos servigos prestados a popula?ao de pilar.  Nao havendo mais
pronunciamento a  materia foi  votada e aprovada  por unanimidade.
Colocado   em   discussao   e   votagao   o   Parecer  n°   013/2021   da
Comissao  de   Legislagao,   Justi?a  e   Reda?ao  Final  referente  ao
Projeto  de  lei  007/2021  do  Leg.Islativo.  Com  a  palavra  a  relatora,
vereadora Thais Canuto,  que deu  parecer favofavel.  Nao havendo
pronunciamento a  materia foi votada e aprovada  por unanimidade.
Colocado em  la discussao e  la vota?ao do Prtyeto de lei 007/2021
do Legislativo Com a palavra a autora, vereadora Joeli Lopes disse
que esse projeto 6 para o uso da roxa em eventos e ocasi6es em
favor   da   epilepsia,    combater   o   preconceito,    d.Isseminando   a
informa?ao,  que  a  epilepsia  e  uma  patologia,  uma  disfun?ao  do
cerebro e nao uma doen§a mental, que o cidadao que tern epilepsia
sofre muito mais com o preconceito do que com a doenga, disse que
muitas  pessoas    perderam  seus  empregos    por terem  uma  crise
epil6tica, que o mss de mar?o ajude as pessoas que tern epilepsia,
que proporcione as popula?ao em geral major conhecimento. Com a
palavra o vereador Luiz Carlos Omena, disse que  na adolesc6ncia
teve   urn  colega  que  tinha  epilepsia,   e  durante  as  crises  sofria



descrimina?ao, esse projeto 6 de muita importancia, paraben-Izando
a autora da materia. Com a palavra a vereadora Nena do Leo, disse
que realmente as pessoas confundem o que 6 epilepsia ou doen?a
mental.  Com a palavra o vereador Djacy Maia parabeniza a autora
da  materia,  por  ser  urn  projeto  muito  bern  feito,  muito  imporiante.
Com  a  palavra  o  vereador  Dr.   Maroelo  parabeniza  a  autora  da
mat6ria,   que   realmente   quem   sofre   desta   doen?a   sofre   muito
preconceito, sendo medicado as crises sao controladas, dando vote
favofavel   a   materia.   Com   a   palavra   o   vereador   Biu   Barros,

parabeniza a autora da materia, deu seu voto favofavel, esse projeto
6 de grade importancia.  Nao havendo pronunciamento a materia foi
votada e aprovada por unanim.Idade em 1 a vota?ao.  Foi colocado em
discussao e vota?ao a indicagao 042/2021. Com a palavra o autor da
materia,  vereador  Dr.   Maroelo,  disse  que  a  secretaria  de  saclde
disponibilize  mascaras para  a  popula?ao de  Pilar,  que  as  pessoas
carentes  nao  tern  condig6es  de  comprar  e   muitas  vezes  usam
mascaras inadequadas, que 6 de extrema importancia essa medida.
Com  a  palavra  a  vereadora  Joeli  Lopes  parabeniza  o  autor  da
materia,  que de fato o uso da mascara previne e protege do virus,
dando voto favoravel a mat6ria. Com a palavra o vereador Henrique
Pinheiro disse que ano passado foram distribuidas mascaras,  toda
semana 6 distribuida nas feiras, tern que conscientizar a populagao
do uso das mascaras. Retoma o vereador Dr. Marcelo disse que ano
passado as mascaras foram distribuidas para os profissionais e nao
para a popula?ao, que essas mascaras sejam adequadas, que direito
tern quem direito anda, que grande parfe da popula?ao nao tern como
comprar m6scaras.  Com  a  palavra o vereador Rafael  Lages disse
que  infelizmente ja temos  mais de  urn ano de  pandemia  e  apenas
agora se tenha essa indicagao, disse que a gente acha que conhece
essa doenga,  que hole 6  mais viavel  a compra das vacinas, que  a
populagao que tern que  se  manifestar e  procurar a  secretaria para
isso.  Com  a  palavra  a  vereadora  Thais  Canuto,  vota  favofavel  a
materia  e  parabeniza  o  autor  da  materia.  Antes  de  submeter  em
vota?ao  a  ind.ica?ao,  a  Senhor  Presidente  parabeniza  o  autor  da
materia,  disse que ainda 6 fundamental o uso da  mascara e 6Icool
gel, mesmo para aqueles que ja tenham se vacinado, que a prefeitura
tern  condi?6es  para  isso.     Nao  havendo  mais  pronunciamento  a



materia   foi   votada   e   aprovada   por  unanimidade.   Colocado  em
discussao e vota?ao a indica?ao 019/2021.  Com a palavra o autor,
vereador Jdnior do Dr. Jos6 disse que por incrivel que parece ainda
existem casas que  nao tern agua encanada, que ficou triste com a
situa?ao que se encontra as lavanderias, que seja feita a reabertura
da lavanderia do Padre Cicero, reabertura e reforma da Lavanderia
da  Rua  Tavares  Bastes.  Com  a  palavra  o  vereador  Rafael  Lages
parabenizou  o  autor da  materia,  que  a  guarda  municipal  fiscalize.
N5o havendo mais pronunciamento a mat6ria foi votada e aprovada
por  unanimidade.  Colocado  em  discussao  e  vota?ao  a  indica?ao
033/2021.  Com a palavra o autor vereador Rafael Lages falando em
discrimina?ao, a cria?ao da Unidade Amiga projeto pioneiro em todo
Estado  de  Alagoas,  falou  sobre  todo  objetivo  dessa  unidade,  a
comunidade  LGBT que a gente abrace essa causa, essas pessoas
sejam  bern  atendidas  nas  unidades  de  sailde.  Com  a  palavra  o
vereador  Luiz  Carlos  Omena  que  essas  pessoas  merecem   urn
tratamento igualitario,  parabeniza o autor da materia.  Nao havendo
mais    pronunciamento   a    materia   foi    votada   e    aprovada    por
unanimidade.   Colocado   em   d.Iscussao   e   vota?ao   a   indica?ao
035/2021.  Com a palavra o autor, vereador Thiago Canuto trata-se
de  urn  acesso  do  Edite  Fran?a  que  durante  a  noite  fica  bastante
esquisito, podendo ocorrer assaltos, venda de drogas dentre outras
coisas.  Com  a  palavra  o vereador Rafael  Lages deu  total  apoio  a
mat6ria.   Com  a   palavra  o  vereador  Djacy  Maia,   disse  que   na
legislagao passada fez uma indica?ao para constru?ao do muro de
conten?ao,  apresenta  urn  risco  para  popula?ao,  vota  favofavel  a
mat6ria, que tocante a iluminagao e pavimenta?ao vai contribuir para
o  progresso de  nossa  cidade e  major seguranga.  Com  apalavra o
vereador   Luiz   Carios   Omena   disse   que   a   interessante,   esses
problemas acontecem em todo Brasil, depois que se constr6i esses
conjuntos  residenciais devem  ter acompanhamento.  Nao  havendo
mais    pronunc.Iamento   a    materia   foi    votada    e    aprovada    por
unanimidade.   Colocado   em   discussao   e   votagao   a   indica?ao
038/2021. Com a palavra o autor, vereador Luiz Carlos Omena pede
para  que  sejam  construidos  banheiros  sanit6rios  nos  cemiterios
pclblicos municipais,  Sr.  Do Bonfim e Sao Vicente de Paulo.  Com a
palavra o vereador Biu Barros deu voto favofavel a materia. Com a



palavra  o  vereador  Henrique  Pinheiro  deu  apoio  a  mat6ria.    Nao
havendo mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por
unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e  vota?ao  a  indica?ao
041/2021.  Com  a  palavra  autor,  vereador  Henrique  Pinheiro  pede
apoio de todos,  para que o alto do cruze.Iro,  prec.Isa de urn guia de
turismo, urn curso de capacita?ao para os comeroiantes, pois depois
que  todos  estiverem  vacinados,  a  popula?ao  vai  quere  ir pra  rua,
conhecer outras cidades,  Pilar hole 6  uma cidade turistica.  Com  a
palavra a vereadora Thais canuto deu total apoio a materia.      N5o
havendo mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por
unanimidade.   Colocado   em   discussao   e   vota?ao   a   indica?ao
019/2021. Com a palavra o autor, vereador Djacy Maia disse que fala
em  prol  da  Comunidade  Mangabeira,  que  o  Campo  de  Futebol
daquela localidade nao 6 municipal, e dificultando as vezes de serem
feitas melhorias. Com a palavra o vereador Luiz Carios Omena disse
que uma preocupa?ao do pal o autor da materia, Washington  maia
era com o esporie, que seja feito acordo junto com o propriet6rio para
beneficiar toda a comunidade. Nao havendo mais pronunciamento a
mat6ria  foi  votada  e  aprovada  por unanimidade.  Foi  colocado  em
discussao e votagao a indicagao 044/2021. Com a palavra a autora,
vereadora Thais Canuto,  que essa indica?ao 6 para divulga?ao da
Campanha  Lei  do  Minute  Seguinte,  bern  como  seu  cumprimento,
pede    apoio    aos    demais    vereadores.     Nao     havendo     mais
pronunciamento a  materia  foi  votada e  aprovada  por unanimidade.
Nao  havendo  mais  materias  para  serem  discutidas  e  aprovadas
passamos agora a assuntos gerais. Com a palavra o vereador Jdnior
do Dr. Jos6 disse que assim que for colocado em falta os 2 projetos
referentes ao combate ao COVID vai votar favofavel.  Com a palavra
o vereador Henrique Pinheiro disse que mais uma vez se entristece,
que toda semana essa casa passa por urn tipo de constrangimento,
que estamos tratando de vidas, que o COVID nao espera, que quem
tern fome nao pode esperar,  que os empresarios estao precisando
de ajuda,  a  popula?ao precisa da vacina,  pede para que seja feita
uma sessao extraordinaria pare aprova?ao dessas materias. Com a
palavra o vereador Luiz Carios disse que sempre tern urn consenso,
que esta casa tom suas responsabilidades, que 3 estudantes de Pilar
participaram da FEBRAS, com urn prtyeto arrojado de produ?ao de



sabao  e  outros  3  produtos  artesanais,   aproveitando  a  folha  da
bananeira,  pede  apoio  desta  casa  e  do  executivo.  Urn  aparte  o
vereador Henrique Pinheiro deu apoio pede para que as secretarias
junto   com   o   poder   executivo   comprem   esses   produtos   para
utilizagao. Com apalavra a vereadora Nena do Leo disse que teve o
prazer de levar seus pals para tomar a vacina contra o COVID, temos
a oporiunidade de acatar a .Indica?ao de compra de vac.Inas e auxilio
emergencial dos comeroiantes, que o Presidente deste Poder tenha
mais sensibilidade.  Com a  palavra o vereador Thiago Canuto disse
que esta  a disposigao para qualquer hora votar a favor da compra
das vacinas e auxilio emergencial dos comerciantes. Com a palavra
a vereadora Joeli Lopes pede que o Senhor Presidente repense na
sua  decisao  em  tentar  maroar  uma   sessao  extraordinaria   para
aprovagao   dos   projetos   citados   anteriormente,   sei   que   Vossa
Excelencia 5 favofavel ao projeto, que pelo menos sejam enviados
as comiss6es. Urn aparte o vereador Henrique Pinheiro disse que em
qualquer  data  e  hofario  estafa  a  disposi?ao  para  vota?ao  dos
referidos projetos.   Com a palavra o vereador Marco Cachoeira fez
das palavras da vereadora Joeli Lopes suas palavras, que acima da
vida nao existe nada, essas situag6es sao de extrema imporiancia,
que a vida ultrapassa todas as  leis.  Com a palavra o vereador Biu
Barros disse que o momento agora 6 de uni5o, deu apoio a vereadora
Joeli  Lopes,  vamos  nos  unir  e  buscar  saida,  quer  que  tedos  os
pilarenses tomem as vacinas, quer colocar uma emenda no auxilio
de bares e restaurantes, que esse auxilio seja estend.Idos, tamb6m
aos funcionarios  dos  comeroiantes.  Com  a  palavra  o vereador Dr.
Maroello,  disse  que  todos  sao  a  favor da  compra  da  vacina,  que
quando  o  Executivo  enviar  os  projetos  para  este  poder  venha
explicado, detalhado, que o papel dessa casa 6 filscalizar, que o Pilar
Doce Lar vai contemplar diversas familias que o valor 6 muito pouco,
cinco  mil  reais  nao  dar  para  fazer  muita  coisa,  que  o  projeto  6
excelente  mais  precisa  aumentar  esse  valor.   Com  a  palavra  a
vereadora Thais Canuto disse que a mesma est6 incomodando, por
cobrar transparencia,  que 6 completamente a favor da compra das
vacinas e auxilio dos comeroiantes, que 6 favofavel ao povo. Com a
palavra o vereador Rafael Lages disse que vai se atentar ao que 6
mais importante, deixou de ndmero pare serem nomes, que a gente



esta  falando aqui de vidas, que o regimento tern intlmeras vertentes
para solucionar, a gente tern que se posicionar, que a vida nao pode
esperar,  a gente tern o clever moral de tentar resolver, a popula?ao
esfa pedindo socorro, que os comerciantes estao la fora porque estao
precisando, fomos eleitos pelo povo e trabalha pelo povo, e a tlnica
solu?5o para salvar vidas se chama vacinas, que esta casa tenha o
clever e a maturidade para resolver esta situa?ao, a gente nao pode
mais  perder tempo,  pede  ao  Presidente  para  rover essa  situagao.
Com a palavra o vereador Djacy Maia disse que ontem houve uma
movimenta?ao nas redes sociais, declara que todas as mat6rias tefa
seu  apoio,  que  os  vereadores  suspendam  algumas  mat6rias  para
que  possam  votar  as  de  major  ungencia  no  momento,  pede  ao
vereador Tayronne Henrique que repense. Com a palavra o vereador
Tayronne  Henrique  extema  seu  apoio  a  todos  os  pilarenses,  em
especial aos comeroiantes, que 6 favofavel a compra das vacinas e
auxilio   emergencial,    que   a    mat6ria   nao   veio   com   o   devido
requerimento,  coisa  simples,  que devemos fazer isso com cautela,
responsabilidade,  que  hoje esteve  na  Philar que  hole emprega  82
funcionarios e paga  urn valor muito alto de energia el6trica, vamos
estudar os projetos para nao acontecer o que ocomeu com a taxa de
energia,   vota   favofavel   demais   ao   projeto,    sabe   o   que   os
comerciantes  est5o  passando,  que  todos  os  vereadores  sefao  a
favor, vamos nos aprofundar para nao ocorrer erros,  que   haja  urn
representante  deste  poder  para  filscalizar  e  cobrar  que  todos  os
comerciantes  recebam esse  auxilio,  entende que  esse  projeto tern
que  ter  prioridade,  esse  presidente  repudia  o  video  colocado  nas
redes socais pelo vereador Henrique Pinheiro, que tern compromisso
com  o  povo,  vcta  pelo  povo  e  nao  para  o  prefeito,  aconselha  o
vereador Henrique Pinheiro a ter mais respeito, que a gente possa
se reunir para discutir o projeto, os pontos que voc6s comeroiantes
ainda nao sabem,  para que os comeroiantes de outras cidades nao
sejam  beneficiados  e  apenas  os  de  Pilar em  sua  totalidade,  tern
compromisso com a sociedade, o projeto sera analisado,  se estiver
tudo ok sefa aprovado e se n5o estiver ok  Professor 6 fun?i5o deste
poder promover as devidas  mudan?as,  isso  6  Democracia,  com  o
objetivo de  aperfeigoar o  projeto,  que  nao  pode aqui  utilizar deste
Poder, desta Camara como urn puxadinho da prefeitura, que  nosso



compromisso     major,     ainda     que     existam     compromisso     de
govemabilidade por parte de alguns com o chefe do executivo, nosso
compromisso   major   6 com  a  sociedade  pilarense,  e 6  por essas
raz6es que devemos ter todos os cuidados, se compromete  a discutir
o  projeto  das  vacinas  em  regime  de  urg6ncia,  essa  Camara  sera
pautada, com os  interesses da sociedade e nao do prefeito, Que 6
totalmente   a   favor  da   Compra   das   vacinas   e   do   auxilio   dos
comerciantes, que regime de urg6ncia, nao 6 mandar segunda e ser
aprovado   na  quinta,   Ariigo   118  do   Regimento   lnterno,   42     da
Constitui?ao Municipal,   tern 30 dias para analisar esses projetos, e
farao ultrapassando e deixando de lado todos os outros prtyetos que
estao  a  muito  mais    tempo,  para  analisar estes    2  projetos,  esta
Camara   sera      pautada   pelos   interesses  da   Sociedade   e   nao
interesses de A e nem de  8,  disse que   6 totalmente  a favor das
materias,  mais sabe que os vereadores farao as devidas altera?6es
que tefao que serem feitas,  antes de encerrar a sess5o devido a falta
de energia, disse que em momento algum desrespeitou o vereador
Luiz  Carlos,   pede  a  Comiss5o  de  Decoro  e  Parlamentar  possa
encaminhar oficio  encaminhe ao nobre vereador Henrique Pinheiro

pela atitude que foi dita, que nao quer ser grosseiro, mais vai agir de
acordo  com  o  que  colocado,  que  esta  casa  tenha  maturidade,
sabendo separar,  situa?ao,  oposigao,  quem 6  independente, que o
nosso  major  objetivo  6  com  o  povo,  os  interesses  do  povo,  nao
vamos  deixar  porque  tenho  urn  compromisso  A,  compromisso  8,

possa ser major que  o compromisso com o povo,   a natural que se
defendam    seus    interesses,    agora    que    se    defendam    com
responsabilidade e com respeito, acima de tudo com o pr6ximo aqui
nesta casa.  Nao havendo  mais nada a tratar,  o Senhor Presidente
agradeceu  a  presen?a  de  todos e  deu  por encerrada  a  presente
sessao ordinaria.  Para constar,  eu  Flaviana Acioli da  Silva Oliveira,
assistente  legislativo,  lavrei  a  presente  ata  que  depois  de  lida  e
aprovada  sera  assinada  pelo  Presidente  e  primeiro  Secretario  da
Mesa  Diretora.  Sala  das  Sess6es,  vereador  Ant6nio  Aniceto  dos
Santos, em 25 de mango de 2021.
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